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ごみの分別、できていますか？

SPIRAのHP

健康について困ったことはありませんか？　

医師、看護師とソーシャルワーカーが佐賀にすんでいる外国人のために、日本の医療システムや健康管理についての

相談にのってくれます。どうぞお気軽にご相談ください！

佐賀県国際交流協会

S　P　I　R　A

住所：佐賀市白山2-1-12　佐賀商工ビル１F

電話：0952-25-7921　E-mail：info@spira.or.jp　HP：https：//www.spira.or.jp　　　FB：www.facebook.com/spira.saga/

佐賀県国際交流協会 Saga Prefecture International Relations Association
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「分別」＝ごみを、種類ごとに分けることです。

ごみには色々な種類があります。まとめて一緒に捨てません。

種類ごとに分けて捨てます。袋が決まっていますから、スーパーやコンビニで買います。
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Free Health Consultation

外国人のための無料健康相談

3月2日（木曜日） Mar.2nd  1pm ～3pm
Saga International Plaza　佐賀県国際交流プラザ（商工ビル1階）

※診療は、法的な制限があるので、できません。

An interpreter can be provided on request, free of charge 

通訳が必要な場合は、予約してください。(無料)

◆どんな種類がありますか？（住んでいる場所によって、少し違うことがあります。確認しましょう。）
燃えるごみ 【袋】

燃えないごみ

紙・布類

ビン・缶

ペットボトル
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【出し方】
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生ごみ、紙おむつ、プラスチック、ゴム製品、革製品、落ち葉など

きんぞく

しんぶん
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金属、傘、ガラス類、陶磁器、小型家電、乾電池など

ま ー く ぺ っ と ぼ と る

も

「PET」のマークがついたものは、ペットボトルです。

※ふたは燃えるゴミ

新聞・ちらし、牛乳パック、雑誌・包装紙・箱類、段ボールなど
牛乳パックは、洗う、開く、乾かす。

洋服、毛布、シーツ、タオル
雨の日にぬれないように、中身が見えるビニール袋に入れます。

種類別に

紙ひもで

十文字

(クロス )に
しばる。
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なか み から みず あら

た　　 もの あ　　 び　ん あ　　 かん きんぞくせい

飲み物や食べ物の空きビン・空き缶、金属製のふたなど
中身を空にして、水で洗います。
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＠佐賀県国際交流プラザ　　　連絡・予約：0952-25-7921/info@spira.or.jp
さ が けんこくさいこうりゅうぷ ら ざ れんらく よ   やく

い べ ん と

い べ ん と か れ ん だ ー

にほんご教室（①＝にほんごすいもく、②＝日本語会話教室、③こども＆おとなの日本語教室）
きょうしつ にほんごかいわきょうしつ にほんごきょうしつ

外国人相談会
がいこくじんそうだんかい

にほんご教室

時間：10am～12pm

お金：１年間で500円

①にほんごすいもく

きょうしつ

じかん

かね ねんかん えん

時間：6：30pm～8pm

お金：2ヶ月で1,000円
　　 （高校生は500円、中学生以下は無料）

②日本語会話教室
じかん

にほんごかいわきょうしつ

かね かげつ えん

えんこうこうせい ちゅうがくせい
時間：10am～12pm

お金：1回で100円

③こども＆おとなの
　　　　　日本語教室
じかん

にほんごきょうしつ

かね かい えんむりょうい　か ★その他のにほんご教室
　www.spira.or.jp/japanese/

ほか きょうしつ

①～③の日にちは
上のカレンダーを見てください。
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うえ か れ ん だ ー み

でんわ つうやく よやくひつよう ひと

在留資格や結婚・離婚などのことを相談できます。
ざいりゅうしかく けっこん りこん そうだん外国人無料相談会

がいこくじんむりょうそうだんかい

◆いつ：2月18日／3月18日（毎月第3土曜日）　　　　　　　　　 ◆時間：1：00pm～4:00pm

◆電話：090-3328-2123（くらしさぽーとさが　松枝さん）　　◆通訳が必要な人は、予約してください。

がつ じかんにち がつ

まつえだ

にち まいつきだい　どようび

◆節分とは？ 今年の節分は、２月３日です。節分には“豆まき”をします。

「節分」とは、季節の分かれ目（変わり目）という意味です。

日本には、春、夏、秋、冬の4つの季節があります。

それぞれに始まりの日があって、立春、立夏、立秋、立冬といいます。

昔は、季節が始まる前の日をすべて「節分」と言ったそうです。

でも今では、冬から春になる立春の前の日だけを節分といいます。

春は1年の始まりです。春がくる1日前の大晦日（1年の最後の日）に、悪いものを追い出して、春を迎える

ために、春の節分だけが残りました。
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◆なぜ豆をまくの？ 昔から、季節の変わり目には鬼が出ると言われています。【魔(鬼)の目⇒魔目⇒まめ】、【まめ⇒

魔滅⇒魔（鬼）を滅する（やっつける）】のように、漢字の発音が似ているため、豆をまきます。

まめ
むかし き  せつ か め め ま  め

ま  め ま

で い ま おにおに

おに めっ かんじ はつおん に まめ

◆豆まきのかけ声 鬼に向かって豆をなげるときは、「鬼は～外！ 福は～内！」と言います。

悪いものは出て行って、福（幸せ）が来るように。という意味です。

家族や友達と、ぜひやってみてください。
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ふくは～うち!


